
エッ！３月８日に市が開発許可。議会と住民の意思を
無視し、荒川建設の暴挙を黙認するのでしょうか？

１ 荒川建設に対して、住民と対話の場をもつことを求める。

２ 幅広く住民の意思を示すプラカード・ノボリなどを設置する。

３ ブログを開設、ご意見をお寄せ下さい。

荒川建設がマンション建設予定地を外壁パネルやフェンスで囲い、住民生活を脅か

していることについて、守る会は市側に対して、断固たる指導をするよう要求してき

ました。そのさなか、しかも３月議会で斜面地建築物制限条例の改正がされるときに、

明らかな「かけこみ申請」と認識しながら承認したことは、住民と市議会をないがし

ろにした許しがたい行為です。３・１７住民集会では、住民から厳しい批判と抗議の

声があがりました。集会での議論を踏まえて、以下の点で活動を強化します。

開発許可申請が下りたといっても、道路問題をこのままにしておけませんし、工事

説明会を開かせないといけません。予断は許しませんが、事務局が荒川建設に対して

住民との対話の席に着くよう交渉します。

美山台―王禅寺―上麻生が一丸とな って活動していることを アピールするため、プラ カー

ドを掲げて住民の意思を伝えたいと 思います。とくに通り沿 いのアピール出来る方に は、

ご協力を頂きたく後日各々にご相談 に伺いますのでよろしく お願いします。

「色などを統一した旗を掲げてみる 」それによって「住民が 関心をもつきっかけや興 味を「色などを統一した旗を掲げてみる 」それによって「住民が 関心をもつきっかけや興 味を

もってもらう」というご意見をいた だきました。また住民の 環境を守るという意味で も景

観を守る方法として有効と思います 。早急に検討し、提案で きるよう準備しています。

ノボリを一斉に掲げることで工事関 係者やマンション購入予 定者などにアピールしま す。

上記のスローガン案を提案します。 他に案があればお聞かせ ください。

ブログ「禅寺丸回覧板」（ ）を開設しましたの で、

ニュースとと もにこち らもご覧 ください 。ただし 閲覧パスワ ード（ ）が

必要です。また皆さんの率直なご意 見を伺いたく、何かお気 づきのことがありました ら、

下記の意見書にご記入ください。意 見書にはご意見やスロー ガン案などご記入頂き、 切り

取り線で切り取り、〇〇、〇〇（上 麻生）、〇〇（王禅寺） 宅のポストに投函頂けた らと

思います。お名前の記入は任意です のでお気軽にご意見をお 待ちしております。
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◎意見書

スローガン案、ご意見などお聞かせ ください。

年 月 日 王禅寺・上麻生の住環境を守る会

〈プラカード 〉

〈フラッグ〉

〈ノボリ〉 「 環境破壊・大地下室マンション 」
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